

Guatemala, Centroamérica

16 de septiembre 2024

Número 1962



Concluye evaluación de expedientes en comisión de Apelaciones

Se acerca la 6ª. Edición del CyberDays.gt



Últimas noticias

Concluyeron festividades de conmemoración por los 203 años de Independencia de Guatemala





Concluye evaluación de expedientes en comisión de postulación de Apelaciones

Los comisionados de la comisión de postulación para magistrados de Apelaciones concluyeron con le evaluación de expedientes según la tabla de gradación que aprobaron.

El presidente de la comisión, Raúl Horacio Arévalo confirmó la finalización del proceso de calificación de los 1,383 expedientes, aunque hubo unos atrasos en algunas mesas indicó que: "a satisfacción, el trabajo esta terminado".



Arévalo indicó que este 17 de septiembre, la agenda de trabajo incluye:

- La aprobación del acta de la sesión anterior.
- Terminar la sesión número 5.
- Conocerán las pruebas de descargo presentadas por el abogado Juan Carlos Rodil Quintana, a quien la universidad Da Vinci le presentó tachas.
- Se resolverá el tema de los amparos.
- Estima que podrán tener la lista

de los postulantes debidamente, calificada.

Arévalo indicó que, hasta este 16 de septiembre, han ingresado 15 amparos y dos han sido aceptados provisionales. El académico, manifestó que este 17 de posibilidad septiembre, hay que ingresen nuevos amparos. La publicación de los postulantes que llenan los requisitos podría ser el 18 de septiembre. A partir de la publicación, entonces empieza a correr el plazo para las impugnaciones. Es importante mencionar que la línea de corte es de 64 puntos.

Con relación a la comisión de postulación para magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

El 11 de septiembre evaluaron las cajas A y B, que contenían entre 5 y 10 expedientes cada una.

Y el próximo 18 de septiembre, continuará con las cajas C y D, buscando completar el análisis de los 312 expedientes. También se informó que el aspirante Luis Uclés desistió del proceso.

Roberto Hernández, secretario de la Comisión de Postulación para la CSJ, indicó que las calificaciones de los aspirantes serán públicas al finalizar todas las evaluaciones. Es importante recordar que el puntaje y la línea de corte es de 73 puntos, según lo acordado por los comisionados.

Eurofarma, la mejor farmacéutica para trabajar en América Latina



Eurofarma, una multinacional de capital brasileño con presencia en 22 países y una de las farmacéuticas con mayor inversión en innovación, ha sido nuevamente reconocida por Great Place To Work (GPTW) como una de las Mejores Empresas para Trabajar en América Latina 2024, en la categoría de Multinacionales. Somos la primera y única farmacéutica destacada entre las 25 empresas del ranking, en la 19ª posición.

Este logro resalta nuestro compromiso en proporcionar un ambiente de trabajo saludable y ofrecer el mejor lugar de trabajo para todos nuestros colaboradores, además de reflejar el esfuerzo conjunto, el trabajo en equipo y el compromiso de cada uno de nuestros colaboradores, quienes contribuyen diariamente a este resultado.

El ranking de GPTW América Latina evalúa el desempeño de las empresas premiadas en los países donde operan. En el caso de Eurofarma, este reconocimiento abarca nuestros resultados en Brasil, América Central y Caribe, Chile y Perú.

Sobre a Eurofarma: Fundada en 1972, Eurofarma opera en el sector de la salud produciendo y comercializando productos y servicios para mejorar la calidad de vida. Con un enfoque en la creación de valor compartido, abarca segmentos como prescripción médica, OTC, cuidado personal, genéricos, hospitalario, oncología v salud animal, además de ofrecer servicios de producción a terceros. Su amplio portafolio incluye más de 2.000 productos y 3.700 presentaciones, cubriendo las principales especialidades médicas. Líder en prescripción médica en América Latina y Brasil, donde también es vice-líder en genéricos, Eurofarma está presente en 22 países, con cobertura completa en América Latina, operaciones en EE.UU. y África, y cuenta con 12,600 empleados y 11 fábricas que produjeron un total de 573 millones de unidades en 2023. Ese mismo año, la compañía invirtió más de R\$ 680 millones en innovación y alcanzó una facturación neta de R\$ 9.1 mil millones. En los últimos 15 años, Eurofarma ha registrado un crecimiento anual promedio del 17%.



Greeyci Yeliana en su World Tour

El gran concierto será el 6 de diciembre en Explanada Cayalá.

Las marcas que apoyan: Claro, Honor, Coca Cola, BAC y Cerveza Gallo. Boletos disponibles:

en ticketasa.gt



Se acerca la 6^a. Edición del CyberDays.gt

La Cámara de Comercio de Guatemala CyberDays.gt es una oportunidad única "Cyberdays.gt surgió con la visión de (CCG) presenta la 6ta edición del CyberDays.gt, el evento más grande de comercio electrónico en Guatemala.

Es un evento 100% digital y único en su categoría, es organizado desde el 2019 por la Cámara de Comercio y su Departamento de Comercio Electrónico. Su objetivo principal es continuar con el crecimiento del comercio electrónico en Guatemala.

Con un desarrollo impresionante en el comercio electrónico y un aumento significativo en la participación de los consumidores guatemaltecos, CyberDays.gt se posiciona como una plataforma para las marcas que buscan expandir su presencia en línea y maximizar sus ventas. El evento este año es patrocinado por Cargo Expreso.

Comercio Electrónico en crecimiento

Según el último Estudio Nacional de Comercio Electrónico, en Guatemala las ventas en línea crecieron un 20% en el último año, lo que refleja un cambio significativo en los hábitos de consumo de los guatemaltecos. Además, un 83% de los consumidores guatemaltecos se encuentran activos en internet, 25% han comprado en línea en los últimos 3 meses y el 72% prefieren hacer compras desde sus smartphones.

También, el informe detalla las preferencias de los compradores, ya que un 58% buscan ofertas y promociones antes de tomar una decisión, demostrando la importancia de las promociones en la conversión de ventas. Adicionalmente, el 5to estudio reveló que los productos electrónicos encabezan las ventas en línea y representan el 37% de las seguidos ventas totales, electrodomésticos y moda. A esto se añaden, las influencias de los consumidores en las decisiones de compra, ya que un 65% de los compradores confía en las decisiones de otros usuarios, y un 80% de los encuestados utiliza redes sociales para buscar recomendaciones antes de realizar una compra en línea.

para empresas participantes.

"CyberDays.gt se presenta como una oportunidad iniqualable para las marcas que buscan aumentar su visibilidad y ventas en línea. Durante la edición de 2023, logramos atraer a más de 200 mil consumidores interesados en aprovechar las ofertas exclusivas en línea, y este año proyectamos un aumento significativo en la participación y el tráfico", indica Josué López, gerente general de la Cámara de Comercio de Guatemala.



"Las marcas participantes reportan un incremento promedio del 30% en sus ventas durante el evento. Además, más del 60% de los consumidores busca específicamente ofertas artículos electrónicos y en electrodomésticos, otras categorías como artículos para el hogar y ropa representan un crecimiento porcentual del 20% comparado al año anterior, lo que subraya la importancia de participar en CyberDays.gt para capturar esta demanda", expresó María Canahuí, coordinadora del departamento de comercio electrónico de la Cámara de Comercio de Guatemala.

La actividad y compra en línea se ha vuelto algo cotidiano para la vida de los guatemaltecos, principalmente en el ahorro de tiempo que ha sido el controlador principal desde las mediciones pasadas, señala el último estudio elaborado por la Cámara de Comercio de Guatemala. Otra de las conclusiones del informe es el auge del pago electrónico que hoy en Guatemala es seguro y viable. "El guatemalteco percibe este tipo de comercio que tomó auge durante la pandemia, como una forma de ahorrar tiempo", dijo María Canahuí.

aumentar la confianza de los guatemaltecos de comprar en línea. Además, hemos impulsado este evento por la importancia que tiene el comercio electrónico a nivel mundial y local, pero también buscamos que las empresas fortalezcan sus plataformas digitales para que los consumidores y los compradores puedan aprovechar las ventajas que brinda este tipo de negocio", agrega Josué López.

"Nos da mucho patrocinadores del evento Cyberdays.gt 2024, ya que con ello reforzamos nuestro compromiso de seguir acompañando a los comercios en su proceso de transformación digital e impulsar el crecimiento de su negocio.", indicó Stuardo Serrano, gerente general de Cargo Express

Pasos para comprar: las empresas participantes ofrecerán sus productos y servicios con ofertas exclusivas hasta del 80% de descuento, en categorías como electrodomésticos, tecnología, celulares, viajes, moda, accesorios, audio y video, ferretería, mobiliario, hogar y muchas más.

Las ofertas serán publicadas en la plataforma Cyberdays.gt de únicamente los días que dure el evento. (9 al 13 de octubre)

- Ingresar a www.cyberdays.gt.
- Buscar la categoría y oferta de su elección.
- Al dar click en la categoría, el sitio le redireccionará hacia el portal de la tienda ofertante.
- Elija la compra y forma de
- Seleccione el método de entrega.

Las empresas socias y no socias de la de Comercio pueden Cámara participar. Es indispensable, si está interesado en formar parte del Cyberdays.gt, contar con una página web, redes sociales, o canales digitales para compras en línea



Junto a miles de guatemaltecos, Cayalá conmemoró los 203 años de Independencia Patria

En un espectacular homenaje a los 203 años de independencia de Guatemala, Ciudad Cayalá se transformó este pasado fin de semana en el corazón pulsante de las celebraciones nacionales, albergando una serie de eventos que capturan la esencia y el espíritu de nuestra gran nación. Desde la mañana del sábado 14 de septiembre, este emblemático lugar fue el escenario de actividades culturales y patrióticas, diseñadas para enaltecer el orgullo nacional y fomentar la unión entre los guatemaltecos.



Giancarlo Poggio, director de Mercadeo de Ciudad Cayalá, expresó su entusiasmo y orgullo al comentar sobre las festividades: "Es un honor para nosotros haber sido el epicentro de esta grandiosa celebración. En Ciudad Cayalá, no solo estamos celebrando un año más de nuestra independencia, sino que estamos reafirmando nuestro compromiso con la cultura, la historia y los valores que nos definen como guatemaltecos. Este fin de semana, cada rincón de Cayalá vibró con en eco de nuestra libertad."

Actividades destacadas incluyeron:

- Desfiles Musicales: El sábado por la mañana, las calles de Ciudad Cayalá se llenaron de música y color con la participación de bandas escolares, que con gran destreza y pasión, marcharon al ritmo de los tambores y trompetas, arrancando aplausos y vítores de los espectadores.
- Villa Gastronómica y bazar de emprendedores: Por supuesto que no podía faltar una amplia muestra de uno de los elementos centrales de la
- cultura guatemalteca, es así como los visitantes pudieron disfrutar de exquisitos platillos de la comida típica guatemalteca, como a su vez, apoyar comprando productos artesanales que nos recuerdan la belleza y creatividad de nuestro país.
- Espectáculos Nocturnos: A medida que el sol se ponía, la Plaza Central se iluminó con un espectacular show de mapping que narraban la historia de nuestra independencia, mientras que las fachadas de los edificios se pintaban con los colores de nuestra bandera.
- Conciertos y Danzas Folclóricas: La música y el sabor de la música se hicieron presentes por medio del Combo Naval quienes en la plaza de la bandera hicieron las delicias de guatemaltecos y extranjeros quienes disfrutaron de las melodías que mezclaban lo tradicional con lo moderno, mostrando la rica diversidad cultural de Guatemala.

Finalizando con Grandes Expectativas: El evento concluyó este domingo con una jornada especial que

incluyó exposición de autos clásicos, así como la proyección del documental Plasticósfera, un llamado a tomar conciencia sobre la importancia de reciclar; y para cerrar con broche de oro, con motivadoras charlas dictadas por tres distinguidos guatemaltecos, quienes por medio de su historia de vida, nos recordaron la importancia del esfuerzo, la resiliencia, y el amor por Guatemala, son factores fundamentales para alcanzar las metas y superar las adversidades, Ana Sofía Gómez, el creador de contenido Alex "Guate a pata", y el speaker y motivador Alan Tenenbaum. Ciudad Cayalá no solo se consolida como un lugar para vivir y disfrutar, sino también como un escenario donde se celebra y honra nuestra historia y tradiciones.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Jornada Extraordinaria de Emisión de Pasaportes en todos los centros de Migración



Con el propósito de brindar un servicio diferenciado, a aquellas personas que por diferentes motivos no se pueden presentar a realizar el trámite de pasaporte, durante la semana. El Instituto Guatemalteco de Migración (IGM) anunció una jornada extraordinaria de emisión de pasaportes que tendrá lugar el próximo domingo 29 de septiembre de 2024 en todos sus centros de emisión. El horario de atención será de 6:00 de la mañana a 12:00 del mediodía.

Los centros de emisión de pasaportes habilitados para esta jornada se encuentran en:

- Ciudad de Guatemala (zonas 4 y 9)
- Petén
- Chiquimula
- Zacapa
- Quetzaltenango y
- Escuintla

Previo a la jornada, las personas deben ingresar al sitio web igm.gob.gt y programar su cita. Aquellas que ya tenían una cita agendada en otro día también podrán reprogramarla para esta jornada especial.

La Subdirección de Documentos de Identidad personal y de Viaje del IGM, reitera que la programación de la cita es gratuita y previamente se debe realizar el pago del pasaporte, 50 dólares (su equivalente en quetzales) para 5 años de vigencia y 85 dólares (su equivalente en quetzales) para 10 años, esta última aplica solo para mayores de edad.



El Instituto Guatemalteco de Migración hace un llamado a la población para garantizar la emisión del pasaporte de manera ágil y segura y evitar el uso de intermediarios para prevenir ser víctimas de estafas e invita a los viajeros a realizar el trámite del documento internacional con antelación para evitar tener contratiempos.



Sector inmobiliario busca fortalecerse interinstitucionalmente

El sector de desarrollo inmobiliario formal en Guatemala se fortalece con la reciente firma de un Convenio de Cooperación Interinstitucional entre las principales organizaciones y asociaciones que trabajan a favor del Desarrollo Inmobiliario del país.

Entre los firmantes del convenio están el Guatemala Green Building Council (GGBC), la Asociación Nacional de Constructores de Viviendas (ANACOVI), la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios de Guatemala (ADIG), la Asociación de Centros Comerciales de Guatemala (ACECOGUA), CreamosGuate, y la Asociación Centroamericana para la Vivienda (ACENVI). Estas entidades, comprometidas con el bienestar del país, buscan optimizar las prácticas en la industria, fortalecer la colaboración interinstitucional y promover la eficiencia y transparencia en los procesos regulatorios. Asimismo, se han propuesto encontrar soluciones concretas a los desafíos identificados, como el déficit habitacional, con un enfoque constante en generar cambios tangibles.

El convenio no solo beneficia al sector inmobiliario al promover la sostenibilidad, la transparencia y la colaboración institucional, sino que, al dinamizar el crecimiento de esta industria, impacta de manera positiva en el desarrollo socioeconómico del país. Dentro de la alianza, se busca concretamente compartir experiencias, presentar un frente común ante los retos y dificultades del entorno político y económico, y fortalecer las relaciones con el sector público. Asimismo, se pretende la unificación de estrategias de interés común para impulsar un desarrollo sostenible. Como primeros resultados de esta alianza estratégica en el sector inmobiliario de Guatemala se espera:

- Fortalecer la comunicación y colaboración interinstitucional: La alianza promoverá el intercambio de información y la colaboración entre entidades, mejorando su capacidad para coordinar esfuerzos en planificación urbana, sostenibilidad y desarrollo inmobiliario.
- Fomentar prácticas de sostenibilidad en la construcción: A través de la unificación de fuerzas con el Guatemala Green Building Council.
- Fortalecer el sector inmobiliario como motor económico: Al mejorar la cooperación entre las principales entidades del sector y reducir las barreras para el desarrollo inmobiliario, se espera un impacto positivo en la economía nacional.
- Crear un frente común ante retos regulatorios: Con la formación de esta alianza, las organizaciones firmantes pueden presentar un frente unido ante retos regulatorios y políticas públicas que afectan al sector.
- Desarrollar propuestas y soluciones innovadoras: A través de mesas de trabajo y reuniones regulares, las organizaciones podrán desarrollar propuestas y soluciones innovadoras para enfrentar los desafíos del sector inmobiliario.
- Incidir positivamente en políticas nacionales: Se espera que la alianza presente propuestas concretas a las autoridades gubernamentales, abogando por reformas legales y regulatorias que favorezcan un ambiente de negocios más seguro y predecible.
- Mejorar en la eficiencia de trámites y permisos Una de las metas inmediatas de esta alianza es agilizar los procesos de obtención de licencias, permisos y autorizaciones para proyectos de construcción.
- Incrementar visibilidad y reconocimiento del sector: La alianza contribuirá a elevar el perfil y la visibilidad del sector inmobiliario en la agenda pública y en los medios de comunicación
- Mayor enfoque en el déficit habitacional: La alianza se compromete a desarrollar soluciones habitacionales accesibles y sostenibles.

Este Convenio de Cooperación Interinstitucional marca un paso significativo para fortalecer el sector inmobiliario, con miras a posicionar a Guatemala como un referente en desarrollo sostenible y cooperación en la región.



Concluyeron festividades de conmemoración por los 203 años de Independencia de Guatemala

Con la ausencia del presidente Bernardo Arévalo y la vicepresidenta Karin Herrera concluyeron las festividades en conmemoración del 203 aniversario de la Independencia patria. La conmemoración finaliza con la arriada de la Bandera Nacional en la Plaza de la Constitución, acto celebrado a las 18:00 horas del 15 de septiembre.

Decenas guatemaltecos se hicieron presentes a la Plaza de la Constitución a rendir los honores a la Bandera Nacional., junto con varias bandas escolares. Los actos iniciaron con las notas del Himno Nacional, interpretado por la Banda Marcial del Ministerio de la Defensa Nacional.

El único asistente fue el viceministro de la Defensa Nacional, Erwin Gómez, quien agradeció a la población por haber demostrado ese fervor patrio demostrado de múltiples formas, como lo son los diferentes desfiles, recorridos de antorchas, actos comunales, todo ello por el aniversario de 203 años de Independencia patria.

Los cadetes de la Escuela Politécnica de Guatemala, con la gallardía que los caracteriza, fueron los encargados de arriar el lábaro patrio y resguardarlo en e Palacio Nacional de La Cultura.



El 14 de septiembre, el presidente Arévalo junto a la vicepresidenta Karin Herrera y el Gabinete de Gobierno participaron en el Te Deum realizado en la Catedral Metropolitana, en el cual no se

permitió acceso de la prensa, según la Secretaría de Comunicación Social de la Presidencia por disposición de las autoridades de la iglesia católica.

Posteriormente, los funcionarios se dirigieron

al palco presidencial, desde donde presenciaron los actos protocolarios y conmemorativos que daban paso a la Izada de la Bandera de Guatemala y los 21 cañonazos a cargo del Ejército de Guatemala y el Ministerio de la Defensa Nacional.



Igualmente, participaron en las actividades de este día, decenas de

actividades de este día, decenas de bandas escolares que se unen cada año a los eventos de conmemoración de la

Independencia Patria.

Posteriormente, el 15 de diciembre, el mandatario y la vicemandataria de Guatemala, participaron en el desfile de bandas que cada año, engalana las principales calles y avenidas de la ciudad de Guatemala. Más de 127

bandas a nivel nacional tanto públicas, como privadas y de establecimientos militares;

participaron en el desfile de Independencia y miles de familias acudieron a presenciar la gala que se hizo presente casi durante todo el día.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt